

Cher membre de la SHC,

Une autre année, une autre réunion annuelle de la SHC couronnée de succès. Pas moins de 453 congressistes se sont inscrits au colloque de cette année à l'Université Brock. La popularité de notre rencontre annuelle ne laisse aucun doute si l'on considère que cette dernière a eu lieu dans une localité quelque peu difficile d'accès car St-Catharines n'a pas d'aéroport. En fait, même les congressistes du Québec et de l'Est ontarien qui voulaient éviter de conduire et traverser Toronto étaient conscients que le trajet exigerait probablement plus de temps, en prenant l'avion jusqu'à Toronto pour ensuite emprunter le train ou l'autocar, prendre une navette ou un taxi ou encore louer une voiture jusqu'à Brock, qu'il en a fallu pour se rendre à Victoria l'an dernier. Je peux personnellement témoigner des méandres de se déplacer à St-Catharines après avoir passé une nuit chez un ami à Toronto car il n'y avait qu'un seul train par jour (à 08h30 en matinée) qui quittait Toronto pour St-Catharines. De plus, il m'a fallu pas moins de 13 heures pour revenir à Ottawa parce que le retard de deux heures et demie que le train St. Catharines-Toronto accusait, m'a empêché de prendre mon vol pour Ottawa. Alors chapeau et un grand merci à tous les participants qui ont fait le voyage alambiqué pour se rendre dans le sud de l'Ontario pour assister à notre réunion annuelle.

Une fois sur place, les participants ont sûrement apprécié le cadre magnifique du campus de l'Université Brock, le paysage bucolique de la péninsule du Niagara et l'excellent programme que Carmela Patrias et son comité organisateur ont mis sur pied. Les visiteurs ont pu également entendre le discours liminaire prononcé par Ian McKay, assister à la remise des prix de la SHC et goûter délicieux buffet qui y a été servi, ainsi que danser à la Cliopalooza bien sûr, et écouter les conférences de la série Voir Grand qui se sont tenues durant la réunion annuelle de la SHC. Puisque la prochaine réunion annuelle aura lieu à Ottawa, un lieu très facile d'accès, nous espérons dépasser le cap des 500 congressistes, un objectif que nous avons presque atteint à l'Université Carleton en 2009 (490) et l'année suivante à l'Université Concordia (499). Comme vous pourrez le constater sur la quatrième de couverture de ce numéro du Bulletin, le responsable de programmation de l'année prochaine, Pierre Anctil, a déjà publié l'appel à communications pour 2015. Nous espérons que vous choisirez de soumettre une proposition pour la réunion annuelle qui se déroulera à l'Université d'Ottawa.

Entretemps, je vous souhaite une agréable lecture de cette copie de votre bulletin de nouvelles et un très bel été,

Michel Duquet
Directeur général

Dear CHA member,

Another year, another successful CHA Annual Meeting. No less than 453 attended this year's event at Brock. The popularity of our yearly gathering leaves little doubt when one considers that it was held in a less-than accessible location since St. Catharines does not have an airport. In fact, participants from Quebec and even Eastern Ontario who wanted to avoid having to drive through Toronto knew that it would probably take longer to get there, by taking a plane to Toronto and then take a connecting train or bus, shuttle or taxi or rent a car, than it did to go to Victoria last year. I can personally attest to the challenges of going to St. Catharines after having had to spend a night at a friend's place in Toronto on the way there since there is only one train leaving Toronto for St. Catharines daily (at 8:30 a.m. in the morning) and taking 13 hours getting back to Ottawa because the sole train leaving from St. Catharines for Toronto was delayed two and a half hours, which prevented me from taking my flight to Ottawa. I would thus like to say kudos and many thanks to all the participants who made the tortuous trip to southern Ontario to attend our annual meeting.

Once there, the participants no doubt enjoyed the beautiful campus setting at Brock, the bucolic Niagara Peninsula and the great program that Carmela Patrias and her organising committee put together. The attendees could also hear the keynote address by Ian McKay, attend the CHA Prize Ceremonies – and taste its scrumptious accompanying buffet, and dance at Cliopalooza of course, as well as listen to the Big Thinking Series lectures that were scheduled during the CHA Annual Meeting. Since the next one will take place in Ottawa, a very accessible location, we hope to surpass 500 participants, a target that we almost achieved at Carleton in 2009 (490) and again the following year at Concordia (499). As you will see on the back cover of this issue of the Bulletin, next year's Program Chair, Pierre Anctil, has already issued the call for papers for 2015. I do hope that you choose to submit a paper for the annual meeting that will take place at the University of Ottawa.

In the meantime, pleasant reading of this latest copy of your newsletter and I wish you a very enjoyable summer,

Michel Duquet
Executive Director